



LAB 4+ Forum de l'Alliance Pacifique **Innovar en temps de crise**

30 novembre 2020

Le Forum de l'entrepreneuriat et de l'innovation de l'Alliance Pacifique, LAB4+, organisé par les agences de promotion du bloc (ProChile, ProColombia, le ministère de l'économie du Mexique et Promperu), a été inauguré le lundi 30 novembre dernier et a donné vie pendant cinq jours à l'un des plus grands sommets de l'innovation en Amérique latine, dans un format 100% digital. Des entreprises technologiques des secteurs AgroTech, EduTech, FinTech et HealthTech des quatre pays qui composent ce bloc y ont participé.

Parmi les nouveautés de cette nouvelle version, on a compté avec la participation de 20 acheteurs et investisseurs des États-Unis et du Canada, ce qui démontre l'intérêt suscité par l'écosystème de l'innovation de l'AP.

Cette année, 60 start-ups ont eu l'occasion de rencontrer des investisseurs pour lever des capitaux. Ces entreprises ont bénéficié d'une phase de préparation organisée par les 4 agences de promotion, qui consistait en des entretiens, des formations sur le terrain et une journée de démonstration, dans l'intention d'arriver dans de meilleures conditions et d'obtenir des résultats.

En outre, 80 exportateurs de services des pays du bloc ont participé à une table ronde d'affaires, avec la possibilité de rencontrer des acheteurs spécifiques du secteur.

MundoChile, grâce à sa plateforme numérique spécialement conçue pour fournir ses services d'interprétation simultanée, a organisé cet important et fructueux événement, en intégrant la technologie qui permet à ses interprètes simultanés de traduire à distance un événement en direct, avec une excellente qualité sonore et avec le grand professionnalisme qui le caractérise.